

おうぎニュース

令和5年
12月22日号

漢字

五年生が今年の漢字を考えていました。

〇〇〇〇〇さんは「**楽**」です。クラスが楽しか

ったからだそうです。〇〇〇〇〇さんは「**平**」で

す。自分と先生の名前にあった、平和だったから。

〇〇〇〇〇さんは「**整**」です。ヨガで気持ちが整

ったからです。〇〇〇〇〇さ

んは「**車**」、友達が車の話ばかり

していたからだそうです。

ちなみに〇〇先生は「**笑**」で

す。笑が多いクラスだからだ

そうです。いい一年でした。



竹馬



一年生が竹馬のりに挑戦していました。

たくさんの子が「乗れた」と喜んでいま

た。〇〇〇〇〇さんは「**幼稚園ではできな**

ったけど、乗れた!」ととても嬉しそう

でした。片足で乗る子もいましたし、補助を外して歩

いている子もいました。張り切りました。

物語

二年生が自分で考えた物語を友達に

聞いてもらっていました。〇〇〇〇さ

んは、「**山のちよう上へ**」という物語を

〇〇〇〇〇さんと〇〇〇〇〇さんと〇〇〇〇〇さん

に聞いてもらっていました。この話は、未来の東京に

チーズの家があって、最後には**富士山の頂上**に行く

というストーリー、おもしろいです。

